

KATA PENGANTAR

Puji syukur peneliti panjatkan kehadirat Allah SWT yang telah memberi rahmat dan karunianya serta junjungan nabi besar Muhammad SAW Skripsi ini dapat diselesaikan. Skripsi dengan judul “Pengaruh metode SAVI Terhadap Hasil Belajar IPA Siswa Kelas V Tentang Ekosistem di SDN Kecamatan Cempaka Putih Jakarta Pusat”.

Peneliti menyadari sepenuhnya, terselesaikannya skripsi ini bukan semata-mata hasil kerja keras peneliti sendiri. Dukungan dan doa dari berbagai pihak, khususnya dari para pembimbing yang telah mendorong peneliti untuk segera menyelesaikan skripsi ini. Untuk itu, peneliti menyampaikan ucapan banyak terima kasih dan penghargaan setinggi-tingginya kepada berbagai pihak.

Pertama, Dr. Sofia Hartati, M.Si., selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta, Dr. Anan Sutisna, M.Pd., selaku Pembantu Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta yang telah memberi ijin kepada peneliti untuk melaksanakan penelitian dan penyusunan skripsi ini.

Kedua, kepada Drs. Endang Wahyudina, M.Pd., selaku dosen pembimbing I dan Dr, Arifin Maksum, M.Pd., selaku dosen pembimbing II keduanya telah meluangkan waktu untuk memeriksa dan mengarahkan peneliti dalam menyusun skripsi ini.

Ketiga, Dr. Fahrurozi, M.Pd., selaku Ketua Jurusan/Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar dan seluruh dosen yang telah memberikan berbagai ilmunya bagi peneliti selama mengikuti pendidikan.

Keempat, rekan-rekan mahasiswa senasib dan sepejuangan di-jurusan/program studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar yang telah

menyediakan waktu untuk mendiskusikan hal-hal yang terkait dengan masalah dalam penelitian ini.

Lebih khusus lagi kepada orang tua tercinta Ibu Purwantinah, S.Sos., Bapak Drs. Sutrisno, M.Si., dan saudara-saudara peneliti, yang penuh kasih sayang dan kesabaran telah mendo'akan dan menyemangati peneliti untuk dapat segera menyelesaikan studi.

Mudah-mudahan skripsi ini bermanfaat bagi semua pihak, khususnya bagi citivas akademik di Universitas Negeri Jakarta. Terima kasih.

Jakarta, 14 Januari 2018

Peneliti

Rahmadi Islamiyanto